

Presentan en España encuentro de solidaridad con Cuba



Madrid, 30 sep (RHC) El respaldo incondicional y permanente del pueblo español a Cuba fue reconocido durante la presentación del XV Encuentro Estatal de Solidaridad con la mayor de las Antillas, a realizarse en Madrid en junio del próximo año.

La cita coincidirá con el 60 aniversario del triunfo de la Revolución cubana y con los 30 años de la construcción en el Estado español del movimiento unitario de solidaridad con el país caribeño.

En el anuncio, que se efectuó como parte de la fiesta del Partido Comunista de España que se realiza en el distrito madrileño de Villa de Vallecas, se conoció que en el encuentro se abordarán temas como el bloqueo económico de Estados Unidos a Cuba; la ilegal base establecida en el territorio cubano de Guantánamo y el pensamiento internacionalista y solidario de Fidel Castro.

El evento estará dedicado a debatir, profundizar y proyectar hacia el futuro aspectos esenciales de esta trayectoria.

Para ello, se conformaron cinco talleres: medios de comunicación; Revolución cubana y estado socialista; Agresiones contra Cuba (bloqueo, Guantánamo); Cuba solidaria, internacionalista y antiimperialista; y Fidel y la ética revolucionaria.

Habrà una intervención especial para resaltar que, en un mundo en que el dominio ideológico y cultural del imperio no deja de expandirse, Cuba construyó en estas seis décadas una cultura y un pensamiento propio que permite identificarla como un referente único y universal.

A su turno, el embajador del país antillano en España, Gustavo Machín, consideró que la sobrevivencia de la Revolución se debe, además de a la resistencia de su pueblo, a la contribución y el inmenso apoyo de los amigos en todo el mundo.

El diplomático alabó las profusas páginas de amor y cariño escritas por el movimiento solidario, en particular el español, en los momentos más complejos de la nación caribeña, cuando incluso muchos

creyeron que desaparecía tras la caída del socialismo en Europa del este.

Expresó que la mayor de las Antillas está dando una muestra de democracia popular con el actual proceso de discusión para aprobar una nueva Constitución, que garantiza -aseguró- la perdurabilidad de nuestro proyecto.

Tanto el embajador como el representante en España del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Raimundo Pino, exteriorizaron su gratitud al movimiento español de solidaridad con Cuba, uno de los más antiguos de Europa y del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/172752-presentan-en-espana-encuentro-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba